



Congresista Pedro R. Pierluisi
Declaraciones
Conferencia de Prensa del Caucus Congresional Hispano
Sobre la propuesta republicana para recortar los fondos de Medicaid de los territorios
9 de mayo de 2012

Buenos días. Poco más de dos años atrás, durante un precioso día de primavera similar a este, los miembros del Caucus Hispano Congresional nos reunimos en las afueras del Capitolio para expresar nuestro apoyo contundente a la ley de reforma de salud federal conocida como el *Affordable Care Act*. Eso sucedió unos tres días antes de que esa legislación histórica fuera aprobada por la Cámara de Representantes de Estados Unidos y unos cinco días antes de que el Presidente Obama la convirtiera en ley con su firma.

En mis declaraciones de ese día, dije que no sólo era un día precioso en Washington, D.C., sino que también lo era para el pueblo de Puerto Rico y los demás territorios americanos porque—luego de mucho trabajo, particularmente de los miembros de este caucus—el proyecto de ley que se estaba aprobando le daba un trato justo a los 4.1 millones de ciudadanos americanos que residen en los territorios. Más aún, el *Affordable Care Act* mitigaba, aunque no eliminaba, el trato altamente discriminatorio que Puerto Rico y los cuatro otros territorios han enfrentado históricamente bajo el programa de Medicaid, el cual provee cuidado de salud para familias e individuos de bajos recursos.

Hoy nos reunimos aquí por circunstancias muy diferentes. Esta semana, la mayoría republicana en la Cámara federal se propone votar para aprobar un proyecto de presupuesto que revocaría en su totalidad la asignación de \$6.3 mil millones en nuevos fondos de Medicaid que Puerto Rico y los otros territorios recibieron bajo la reforma de salud federal. Si este proyecto se convirtiera en ley, significaría una reducción de un 65 por ciento en los fondos de Medicaid para los territorios, algo que sería devastador para los más vulnerables de nuestros constituyentes.

Pero no estamos aquí en esta mañana simplemente para denunciar la propuesta republicana, sino también para dejar meridianamente claro que el Caucus Hispano—junto a sus aliados en la Casa Blanca y en el Senado federal—no permitirán que este proyecto irresponsable, desacertado y falto de principios se convierta en ley.

Igual que luchamos juntos para obtener esta asignación de fondos tan necesaria y justa, asimismo lucharemos juntos para protegerla de aquellos que, en su cruzada por cortar gastos, han abandonado toda perspectiva y sentido de justicia.

Finalmente, quiero destacar que, en la lucha para obtener estos fondos de Medicaid y ahora para retenerlos, no he podido tener mejores y más determinados aliados. Nuestro presidente del Caucus Hispano, el Congresista Charlie González, igual que su predecesora, la Congresista Nydia Velázquez, siempre han batallado por un trato justo para los territorios americanos bajo todos los programas federales. Senador Robert Menéndez, Congresista Xavier Becerra, Congresista José Serrano—cuando uno está en la trinchera de batalla, este es el tipo de persona que quieres a tu lado guardando tus espaldas.

Muchas gracias a todos.